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Михаил ПАНЮКОВ

■■ Певица,■ которая■ сама■
много■лет■прожила■в■США,■
недолюбливает■нынешних■
артистов-релокантов.

от лос-анджелеса 
до бреста
На «Славянском базаре» ле-

генда российского шансона 
даст сольный концерт. К Си-
неокой она испытывает самые 
нежные чувства.

- Называете Беларусь род-
ной землей. Чем она так до-
рога?

- Для меня родная земля -  
это та, которая близка к Рос-
сии. Связана с ней по духу, 
преданности, патриотизму. 
Вообще, мне очень нравится 
приезжать в эту страну, по-
тому что она такая чистень-
кая, ухоженная. Возьмем хоть 
Минск - сразу видно, что люди 
любят этот город, заботятся 
о нем, и правительство в том 
числе.

- Какое из посещений респу-
блики запомнилось больше 
всего? Может, в советское 
время или ближе к  нашему?

- Так в советское время 
я  же в Америке жила, поэто-
му в  Беларуси была только 
в одном городе - Бресте. Спе-
циально поехала, чтобы по-
сетить крепость, хотела уви-
деть своими глазами. И это 
все, что я тогда о ней знала. 
А сегодня, конечно, для меня 
это такая любимая республи-
ка. Чувствуешь себя как дома. 

Что больше запомнилось? 
Да вот как раз концерты в Ви-
тебске, «Славянский базар». 
Еще помню роскошную свадь-
бу, на которой пела. Имен на-
зывать не буду, но эти люди, 
которые давно живут за гра-
ницей, решили, что жениться 
надо обязательно на родине 
невесты. А в прошлом году 
с огромным удовольствием 
выступила на Старый Новый 
год в Минске, приезжали с 
дочкой Татьяной и вместе 
выходили на сцену.

- Сколько раз приходилось 
бывать на «Славянском ба-
заре» и чего сейчас ждать 

зрителям?
- Три раза точно была в Ви-

тебске. В этом году пригото-
вила новые песни, сюрпризы, 
о которых я сейчас, конечно, 
не скажу, - иначе какой же это 
сюрприз? У меня поменялся 
оркестр, уже два месяца я ра-
ботаю с новым коллективом. 
Считаю, что сделала правиль-
ный шаг. Бывает так, что у тех, 
с кем долго работаешь, пропа-
дает кураж. Может, подустали 
или захотели другую музыку 
играть, но искра в глазах про-
пала. А новые ребята дают мне 
такой заряд, что я всегда выхо-
жу на сцену с огромным удо-
вольствием. И зрители, увере-
на, это чувствуют.

КорЫстнЫЙ 
Интерес
- Некоторые удивляют-

ся - мол, долго жила «в нор-
мальной стране», имея в ви-
ду США, а променяла ее на 
«Рашку». Есть что отве-
тить таким муд рецам?

- Такие мудрецы пусть идут 
куда подальше. Пусть сидят 
в Америке и завидуют мне от-
туда. Я считаю, что живу там, 
где я должна жить. Счастли-
ва, что получила российское 
гражданство. И моя дочка то-
же. Заметьте, Татьяна, кото-
рая родилась в США, училась 
в американской школе. Но 
когда ты воспитываешь ре-
бенка правильно и подаешь 
достойный пример, то и ре-
бенок начинает так же отно-
ситься к России. Она это все 
переняла, и она абсолютно 
русский, российский человек.

- Очень резко высказались 
об артистах-релокантах - 
«негодяи и предатели». Сго-
ряча или это убеждение?

- Понимаете, есть разни-
ца между моим отъездом за 
границу и их. Я покидала 
Советский Союз, конкрет-
но - Украину, где тогда был 
очень силен антисемитизм. 

Приезжала в шестнадцать лет 
в Кисловодск - этого не чув-
ствовалось. Приезжала в  Ере-
ван - люди не понимали, какая 
разница - еврей ты или нет. 
А в Киеве такие настроения 
были очень сильны. Что с со-
бой увозила? Все мое «состоя-
ние» - сто долларов на челове-
ка. Двести в кармане - на меня 
и мужа. Уезжали в никуда - 
даже без документов, только 
бумажки, дающие право на 
выезд. Я понимала, что здесь 

у меня никогда не будет ни 
карьеры, ничего. Но потом 
все изменилось. Распался Со-
ветский Союз, появилась сво-
бода творчества, и я приехала 
в свободную Россию.

- А теперешние релокан-
ты?

- Они уехали не потому, что 
их здесь ущемляют. Они по-
бежали спасать свое имуще-
ство, которое там приобре-
ли на вывезенные из страны 
деньги. Я гражданка Амери-
ки, которая в России работала, 
все здесь и вкладывала. В дом, 
в квартиру, в свою компанию. 
И никогда не собиралась что-
то покупать за границей. Если 

я хотела поехать в Италию или 
в Испанию на отдых, просто 
снимала в аренду жилье. И 
тратить деньги, которые за-
работала здесь, отдавать их за 
границу я и сейчас не собира-
юсь. А эти спасают свое богат-

ство и поэтому льют грязь на 
свою страну. Это недопустимо. 
И их самих не спасет. Потому 
что человеческую совесть не 
купишь ни за какие деньги.

соВестЬ За денЬГИ не КУПИШЬ
Любовь УСПЕНСКАЯ:

ФАКТ
Известно, что Любовь Успенская взвешивается каждый 

день, очень следит за своей формой и внешним видом. 
«Я должна понимать,  если сегодня набрала, значит, вчера 
не ту еду съела, - объясняет она. - И я сегодня не так вы-
гляжу, и лицо не такое красивое, цвет лица не такой». Все 
это, как утверждает певица, важно для работы. «Я должна  
быть в форме, чтобы у меня были силы и голос. Я ради 
этого живу», - утверждает она.

 ■ Нынешние американские политики нашим не годятся в 
подметки.

- Вы следите за мировой повесткой. Недавно делились впе-
чатлениями о дебатах Трампа и Байдена. Как нынешние амери-
канские политики в целом?

- Это какой-то позор. когда я была в америке, там хотя бы был 
президент рейган. Что бы там ни говорили, он был умным человеком. 
Хотя в него тоже многие американцы не верили - актер, что с него 
взять? но по сравнению с нынешними их лидерами…

мы когда-то смеялись над своими руководителями - над брежне-
вым, над ельциным. как они вели себя, говорили. Вспомните ель-
цина - он, когда был пьяный, даже не мог внятно произнесли слова. 
Это был стыд и позор. и в мире над ним заслуженно потешались. 
а сейчас, смотрите, - мы поменялись местами. какие президенты 
у них, а какие у нас. у россии президент самый честный, спортив-
ный, сильный - дай бог ему сто двадцать лет прожить и править! то 
же можно сказать и про александра лукашенко. Человек чистый, 
светлый, справедливый. он хочет сохранить страну, традиции, здоро-
вье нации, чтобы молодежь росла в здравом уме, а не под наркотой. 
и это вселяет надежду на будущее.

 ■ Наркотики - часть плана по одур-
маниванию людей, и прежде всего 
молодежи.

- россия - самая благодатная страна, са-
мая честная и правильная, - уверена певи-
ца. - Да вот вам конкретный пример, за что 
я очень благодарна нашему президенту. он 
не разрешил официально продавать мари-
хуану, как во многих других государствах. 
Даже в тех, которые считаются религиоз-
ными, как, например, израиль. Вот я точно 
была уверена, что там-то этого никогда не 
будет. нет, тоже разрешили! Это для чего? 
а для того, чтобы у наших детей были про-
мытые мозги - ни о чем не думали, ничего 
не спрашивали. 

я видела много людей, которые через 
это прошли в америке, курили день и ночь 
марихуану. теперь они овощи. Вот этого от 
нас и хотят западные государства - чтобы 

люди были овощами и не лезли не в свои 
дела. сидели молча и не жаловались.

- Но, может быть, это преувеличение? 
Или, как там говорят, «кремлевская про-
паганда»?

- у меня очень много друзей осталось 
в америке, с которыми я жила в иммигра-
ции. у кого-то дети учатся в школе, уже 
внуки у  некоторых. и что они мне гово-
рят? «боже мой, если бы мы могли сегодня 
уехать из америки! В этой школе никого 
не волнует, что дети на переменах курят 
марихуану». Это же кошмар! Выйдешь на 
улицу, налево-направо - везде продаются 
наркотики.

сегодня еще хотят легализовать кокаин, 
но тогда это конец вообще. я понимаю, что 
мы спасены, потому что в нашей стране 
и в беларуси руководители никогда в жиз-
ни на такое не пойдут, они хотят сохранить 
нацию.

после рейгана - стыД и позор
НА КОНТРАСТЕ

Дурман В голоВе ЗА ГРАНЬЮ
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С дочерью Татьяной, 
которую воспитала 
патриоткой.

Певица уехала 
из США в Россию 
в 2003 году.


